

> ACHS

> www.achs.cl

Programa de Prácticas ACHS: un trabajo desafiante y con impacto social

Potenciar el desarrollo profesional de los jóvenes bajo una visión de trabajo con impacto social es uno de los principales objetivos de la ACHS.

Con el fin de cumplir con el propósito de hacer de Chile el país que mejor cuida a los trabajadores y sus familias, invitamos a participar a jóvenes talentos a su programa de prácticas, el cual se enmarca en uno de nuestros ejes estratégicos: Cultura y Capacidades Distintivas.

A través de este programa, los futuros profesionales desarrollan proyectos innovadores en diversas áreas de la organización, y tienen la oportunidad de trabajar con equipos multidisciplinarios y de alto desempeño en un ambiente laboral que promueve la excelencia en cada una de sus labores. Así, se les permite conocer la ACHS y ser parte de su importante rol en la seguridad y salud de los trabajadores de Chile.

¿Cuáles es el objetivo del Programa de Prácticas ACHS?

Buscamos que, a través de proyectos desafiantes y con impacto en nuestra sociedad, los estudiantes puedan desplegar todo su potencial y conocimiento. Queremos atraer a los mejores talentos para hacer de Chile el país que mejor cuida a sus trabajadores y sus familias.

¿Quiénes forman parte del programa?

El Programa de Prácticas ACHS 2022 fue conformado por 29 estudiantes de las carreras de Ingeniería Comercial e Ingeniería Civil de distintas universidades del país, quienes fueron los mejores talentos en un proceso de reclutamiento y selección robusto que duró dos meses.

¿Por qué los alumnos deberían realizar su práctica en la ACHS?

Mediante el programa de prácticas los jóvenes tempranamente se dan cuenta que trabajar en la Asociación Chilena de Seguridad no es lo mismo que hacerlo en otra organización. En la ACHS los estudiantes pueden aportar bajo una visión de trabajo con propósito y con un impacto en la vida de millones de trabajadores y sus familias.

"Realizar la práctica en la ACHS me permitió entrar a trabajar a una empresa que a través de su propósito genera un gran valor social. Destaco las capacitaciones que me ofrecen ya que me permiten desarrollarme profesionalmente. El ambiente laboral es muy bueno, hay espacio para opinar, y se puede formar parte de equipos de alto desempeño", señala Vicente Hoare,

ex practicante y actual Ingeniero de Datos del área de Analytics de la ACHS.

¿En qué tipos de proyectos participan los alumnos del Programa de Prácticas ACHS? ¿Y en qué áreas?

Los estudiantes desarrollan proyectos innovadores, desafiantes y con un marcado impacto social en áreas como Desarrollo y Planificación, Procesos Lean, Transformación Digital, Analytics, Canales Digitales, Finanzas, Experiencia de Servicio, Personas y Comercial.

Por ejemplo, uno de los proyectos desarrollado por el área de Procesos Lean buscó lograr eficiencia operacional diseñando nuevos procesos para el Hospital del Trabajado ACHS, utilizando herramientas de la metodología Lean y vinculando propuestas de desarrollos digitales.



Francisca Munitz, Subgerenta de Atracción y Selección.

EL PROGRAMA Y SU ESTRUCTURA

A lo largo de todo el proceso, los practicantes están acompañados por sus jefaturas y por el equipo de Personas, quienes están completamente disponibles para apoyarlos en todo lo que necesiten para así asegurar que su experiencia sea la mejor posible a lo largo de los dos meses que se desempeñan en nuestra organización.

Conscientes de que el desarrollo integral de nuestros colaboradores es un pilar esencial para el correcto desempeño,

es que nuestro Programa de Prácticas ACHS ofrece un programa de formación (cursos y talleres) y actividades extra programáticas, lo cual les permite desarrollarse tanto en lo profesional como en lo personal.

También buscamos que los alumnos reciben retroalimentación permanente por parte de su jefatura con el objetivo de permitirles ir detectando tempranamente las oportunidades de mejora y destacar aquellos aspectos positivos en sus queha-

ceres diarios para potenciarlos. De esta forma, logramos que la práctica profesional sea una experiencia que les permita desarrollarse de manera integral y estar preparados para enfrentarse al mundo laboral con mayor confianza al momento de egresar. Esperamos seguir atrayendo a grandes talentos mediante este programa. Estamos seguros de que a través de este emergen los líderes del futuro, con un propósito y con un marcado sentido social.